

► **Immobilier.** M6 sur les traces du milliardaire américain Zaya Younan

Zaya Younan, président de la Younan Collection, est actuellement en Gâtine. Il est arrivé mercredi matin à Charles-de-Gaulle à Paris, où il a été filmé par une équipe de M6. Tout au long de la semaine, plusieurs séquences seront réalisées dans le cadre de l'émission « 66 minutes » diffusée le dimanche.

Au conseil de Mazières

Jeudi 28 avril, Alain Clairand, maire de Mazières-en-Gâtine et les élus locaux, auront ainsi la primeur d'accueillir M6 lors du conseil municipal, où l'homme d'affaires américain, propriétaire du château du Petit-Chêne et de son domaine de soixante-trois hectares, sera fait citoyen d'honneur de la commune. Les caméras de M6 le suivront également chez le notaire lors de la signature de l'acte de vente du golf des Forges,



Zaya Younan et son épouse.

Zaya Younan ayant décidé d'investir également à Vasles pour y faire un golf international.

Le milliardaire américain profitera de sa venue en France pour acheter un vignoble à Saint-Émilion. Un déplacement qu'il effectuera, là encore, sous l'objectif des caméras.

► **Environnement.** Réunion publique de Bon air Pompaire, demain

L'association opposée au projet d'usine de méthanisation à proximité de la zone des Grandes Noulières organise une réunion, demain, à 11 heures, dans les locaux de l'entreprise Systell Alphacam. Après avoir fait un point sur le projet porté par trois agriculteurs du territoire et la Coopérative Ouest Céréales et les actions entreprises par l'association, Bon air Pompaire

évoquera les suites qu'elle veut donner à sa mobilisation. Le rendez-vous se terminera par la visite de l'entreprise Systell Alphacam dirigée par Jean-Patrice Groleau, farouchement opposé à l'installation d'une unité de méthanisation à proximité de ses locaux.

Ce samedi 22 avril, à 11 heures, zone des Grandes Noulières.

Mazières en Gâtine